

学校だより

あいかわ なかはら

4月

令和4年 4月7日 (木)

愛川町立愛川中原中学校

愛川町角田210

TEL046(286)2710

発行責任者 萩原 百合子

『生徒と教師と一緒に作るインクルーシブな学校』

校長 萩原 百合子

正門や校庭の桜が数日間続いた雨を乗り越え、入学や進級を祝うかのようにきれいに咲き誇っています。4月5日、入学式で92名の新入生を迎え、全校生徒302名で新年度が始まりました。

4月4日、教室に行ってみると学級開きに向けて先生方が最後の準備をしていました。始業式の前は、学校中がワクワクドキドキしています。本年度も、新型コロナウイルスの感染拡大防止対策をしっかり行った上で、体育館で着任式と始業式を行いました。新しい年度の始まりということで緊張感に満ち、粛然と行われました。その後の学級開きの時間は、子どもたちも先生方も生き生きしている姿を見ることができ、良いスタートが切れたとうれしくなりました。入学式は昨年度と同様、来賓なし・各家庭の保護者1名の参列と少し寂しい式になりましたが、とても立派な態度で式に臨んでいました。新入生代表のことは、中学校生活への意欲が満ちあふれる決意があり、改めて新型コロナウイルスが早く収束して、新入生が充実した3年間を過ごせるよう願わずにはられませんでした。

本年度も学校教育目標を『心豊かに～元気・根気・やる気・本気～』とします。昨年度は、『誰にとっても学校が居場所となるようなインクルーシブな学校づくり』を重点とし、学校全体で取り組んできました。本年度はさらに『インクルーシブな学校づくりの推進』に努め、『生徒と教師と一緒に作るインクルーシブな学校』を重点とします。

また、本年度もインクルーシブな学校づくりの一環として、みんなの教室『かたくり』を開設し、一人ひとりにあった支援を考えていきます。個別支援や教室での入り込み支援等です。『かたくり』は愛川中原中学校の先生方全員で子どもたちの育ちを支えていくもので、生き生きとした学校生活を送り、誰にとっても学校が居場所となるようにしていきたいと考えています。詳しいことは4月20日に予定されている懇談会で説明します。

『生徒と教師と一緒に作るインクルーシブな学校』をめざし、子どもたちには、さまざまな学校生活や行事の中でリーダーとして活躍してほしいと思います。どうしたら気持ちよく学校生活を送ることができるのか、どうしたらみんなが参加できるのか、子どもたちと先生方が一緒に工夫をしていきたいと思っています。

今後も感染防止対策の徹底を図りながら、教育活動を継続していくこととなります。今まで通りソーシャルディスタンスを十分にとり、マスクの着用や手洗いうがい・換気の徹底をしていきますが、予定していたことができなくなることもあります。そういった制限のある学校生活となりますが、『声をかけ合い 学び合い』を大事にしながら、子どもたちと先生方で一緒に考え工夫し、和やかにそして意欲的な学校生活を創ってきたいと思っています。

これらの目標をめざすためには、学校だけでなく、保護者の皆さまや地域の皆さまと共に連携し合っていくことが大切だと思います。保護者の皆さまとは細やかに連絡を取り合いながら、また地域の皆さまとの連携を大切にしながら教育活動を進めてまいります。本年度も深いご理解とご支援を、どうぞよろしくお願い致します。

※愛川中原中学校のホームページの『愛川中原中学校 BLOG』を、
随時更新しています。ぜひ、ご一読ください。ブログは、右のQRコードから入ることができます。



令和4年度 入学式を終えて

入学式の様子

4月5日(火)に入学式が行われ、92名の新入生を迎えました。私たち教職員もこの日を心待ちにしていました。新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、今年度も保護者1名のみでの参加で行った式でしたが、整然と滞りなく執り行うことができました。新入生は、中学校生活に期待していると思います。これから92名一人ひとりに寄り添いながら、生徒が成長するための支援をしていきたいと思えます。地域のみなさま、保護者のみなさま、新入生の成長を見守っていただければと思います。



4月の予定

7日(木)	身体・視力・聴力検査	14日(木)	一斉顧問会のため5校時まで
8日(金)	給食開始・PTA全体委員会	19日(火)	3年生全国学力状況調査
12日(火)	地区教育研究会のため12時下校	20日(水)	学級懇談会・3年生進路説明会
13日(水)	1年生部活動仮入部開始19日まで		PTA総会・部活動保護者会
13日(水)・14日(木)・15日(金)	授業公開(午前中)	22日(金)	尿検査
		25日(月)	1年生写真撮影

